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曽於市立末吉中学校「学校だより」令和６年 12月発行 

 

『自己を振り返り，更なる成長を』 

校長 中原  誠   
１２月に入り気がつけばもう年の瀬，ここ最近一気に気温が下がり，ようやく「冬」ら

しさを感じるようになりました。国道沿いには色鮮やかなイルミネーションが点灯され，
商店街にはポインセチアやシクラメンが並び始め，一年で一番華やかな時季になりまし
た。２０２４年，１年の世相を反映する今年の漢字は「金」でした。パリオリンピックで
の最多の金メダル，大谷選手の 50-50の金字塔，政治家の裏金問題，新紙幣のお金の話題
からでしょうか。 
 保護者，地域の皆様方，今日も一日お仕事，お疲れ様でした。ご苦労さまです。 
 さて，長丁場の２学期も終わりです。授業総日数８１日。この２学期を振り返り，学校
行事を通して生徒が主対的に動き，堂々と表現活動をし，学級や学年，学校としての成長
を感じました。特に３年生は立派でした。最高学年，「末吉中の顔」として学校をリード
してくれました。その姿は更に集団としての自覚と質を高めたように思えました。下級生
の手本となり，今後，末吉中学校の「伝統」として受け継がれると思います。体育大会や
文化祭等，堂々とアピールする姿に成長を感じます。それが学級や学年，学校という集団
の組織の成長にも繋がったと思います。学校という集団や組織の中で，体験や経験を通し
生徒は日々成長することを改めて感じた２学期でした。 
 いよいよ，２学期の学びの締め括りと振り返りです。３年生は三者相談を終え，初めて
の進路選択，志望校も決定し，いよいよ受験モードに入っていきます。この冬休みも外出
は初詣等「合格祈願」ぐらいでしょうか？１月から始まる私立入試に向けインフルエンザ
等に気をつけ，体調面を整え頑張ってください。 
 １・２年生は２学期の自己の成長の振り返りです。終業式の日は，担任の先生から通知
表をもらうでしょう。各教科の数字の評定だけではなく，行動の記録や頑張った点，更に
工夫や改善を加えることで成長するよう担任の先生からのメッセージがあると思いま
す。授業への取組や係の仕事，友達（他者）との関わり等自分の言動を振り返り，今後の
成長に繋げてほしいと思います。進級に向かう３学期は次年度への０学期とも言われま
す。年が変われば，気持ちも新たになります。今まで以上に友達との関わりの中で，日々
の学校生活を意識し，生徒会，学校行事，部活動等自分の持つ資質や能力を更に高め，個
を磨いてほしいと思います。 
 いよいよ学校の正門にもこの土曜日には立派な門松が設置され，新年を迎える準備を
進めていきます。生徒の皆さんは，冬季休業も事故等がないように安心安全に十分に努め
てほしいと思います。また，家族での時間を大切にし，家事や手伝いを率先して行い，大
晦日は心静かに今年を振り返って強い決意をもち新年を迎えてほしいと思います。 
 保護者・地域の皆様，今年一年，本校への御理解と御協力を賜り，誠にありがとうござ
いました。心から感謝・お礼を申し上げます。御家族お揃いで，健康で良き新年を迎える
よう，お祈りいたします。 



 

 

 11月 26日（火）～28日（木）に修学旅行

を実施しました。この修学旅行に向けて事前学

習に取り組んで臨みました。１日目はヤクルト

工場や佐賀県立宇宙科学館の見学がありまし

た。２日目は長崎県にて平和学習を中心に，平和

の尊さを改めて感じることができました。また，

福岡県に移動してよしもと福岡公演を鑑賞し，

楽しい時間を過ごすこともできました。３日目

は熊本県のグリーンランドにて，多くの乗り物

や娯楽施設を楽しむことができました。３日間

とも天候に恵まれて，全ての日程を予定通り実

施することができました。今回の修学旅行には

本当に多くの方々が関わり,皆さんを支えてくだ

さいました。その方々への感謝の気持ちを忘れ

ずに，今後の生活へ生かしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12月１日（金）に１・２年生を対象とした２

学期の授業参観・保護者会・支部ＰＴＡを開催し

ました。久しぶりの授業参観でもあり，多くの保

護者に授業の様子を見ていただくことができま

した。教科によっては，親子で取り組んだ授業も

あったようです。学年・学級保護者会では，２学

期の学校での様子を各担当や担任より説明させ

ていただいて，その後，意見交換も行われていま

した。支部ＰＴＡでは，今後の活動計画や来年度

に向けた確認がなされました。 

 本校は各学期一回のＰＴＡや学年・学級保護

者会を開催しています。また，体育大会や文化

祭・合唱コンクール，進路説明会等もあり，でき

る限り子どもさんの様子を近くで参観していた 

だける機会を設けたいと考えています。年度初め

には年間行事予定も配布しておりますが，急な日

程変更等もあり，御迷惑をおかけしている点もあ

るかと思います。これからは，更に早い段階でお

知らせするようにしますので，３学期も多くの保

護者の皆様の御参加・御協力をよろしくお願いし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 来年の２月１日（土）に県ＰＴＡ連合会委嘱

公開研究大会が曽於市で開催されます。生徒が

取り組むチャレンジ企画「世界一へ挑戦」（末吉

小）への生徒の参加依頼と，保護者の皆様へ研

究大会への参加依頼（総合センター）文書を先

日配布させていただきました。大変お忙しい中

とは思いますが，子育てや家庭教育について考

える良い機会になると思います。ゲストとして

元サッカー日本代表キャプテンの前園真聖さ

んのトークショーもあります。ぜひ，御参加へ

の御協力をよろしくお願いします。 

○ 12月 29日（日）より１月３日（金）までは

学校閉庁となる予定です。何かありましたら，

教頭（長井）：090-5933-7602 へ御連絡く

ださい。 
○ 保護者の皆様，本年もたい

へんお世話になりました。皆

様の支えもあり，子どもたち

は，日々成長しております。皆

様にとって，来年も素晴らし

い一年となりますことを心よ

りお祈り申し上げます。 

 
 

 

 ８日（水）３学期始業式 ※午前のみ 給食なし 

11日（土）土曜授業日 １年職業講話 

13日（月）成人の日 

15日（水）３年実力テスト  

１・２年鹿児島学力・学習状況調査 

16日（木）３年実力テスト 

          １・２年鹿児島学力・学習状況調査 

17日（金）１・２年鹿児島学力・学習状況調査 

21日（火）学年朝会 部活動停止日 

23日（水）Ｓ校時 学級生徒会 生徒会専門部会 

28日（火）Ｓ校時 入学説明会（午後） 

 『授業参観・学年学級保護者会 
     支部ＰＴＡ』終わる 

１月 行事予定 

保護者の皆様へ（お知らせとお願い） 
 

『２年生修学旅行』 終わる！ 



 


